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Le temps d’un week-end, Bruxelles
fera la part belle à un sport specta-
culaire mais pourtant peu connu.
Le Palais du Midi sera en effet le
théatre de la Super European
Goalball League (SEGL), l’équi-
valent de laLigue des champions
dans le Goalball, e sport par excel-
lence des personnes malvoyantes,
notamment. « Il s’agit d’un handi-
sport qui connaît une exposition
mondiale depuis quelques années.
En Belgique, ce sport est en plein
développement », Oljan Maptreni,

membre du comité responsable de
l’événement.
Tout au long du week-end, les
meilleurs clubs d’Europe se ren-
contrent en vue de déterminer le
champion européen. Initialement
prévue à Moscou, la SEGL fera fi-
nalement halte, pour la première
fois de son histoire, en Belgique.
« Il y aura de nombreux athlètes
des meilleurs clubs européens,
dont certains sont médaillés d’Or
aux Jeux paralympiques, accom-
pagnés d’une délégation d’arbitre
qui a officié dans les plus grandes
compétitions au monde (JO de To-
kyo, Rio, Londres, Championnat
du monde, etc.). »

Un des meilleurs joueurs 
du monde joue à « HaVi2 »
En d’autres termes, ce rendez-vous

vaudra le détour. En Belgique, près
de 10 clubs de Goalball existent,
dont un seul à Bruxelles. « HaVi2 »
représente même la crème de la
crème de notre Royaume puisqu’il
est champion belge de la disci-
pline. 
On y retrouve Klison Mapreni, le
seul joueur belge haut niveau re-
présenté par la Ligue. Le club de la
capitale a donc mis les petits plats
dans les grands depuis plusieurs
semaines afin d’organiser un tel
événement de la plus belle ma-
nière possible. 
« Tous les matches seront retrans-
mis en direct par une équipe de
diffusion professionnelle sur diffé-
rents réseaux sociaux, et acces-
sibles à l’international. »
Intense, spectaculaire et surtout
physique, la discipline pourrait

ainsi connaître un petit coup de
pouce à l’occasion de la SEGL en
Belgique. C’est tout du moins l’es-
poir du « HaVi2 ». 
« À chaque fois que le public dé-
couvre ce sport, il est toujours cap-
tivé par l’endurance et l’explosivi-
té des joueurs. C’est une discipline
qui connaît un réel impact chez
celui qui le découvre. Ce n’est pas
anodin si dans plusieurs pays du
globe, des athlètes sont profession-
nels. Avec les JO de Paris 2024, ce
sport tend à se médiatiser de plus
en plus. Nous voulons que la Bel-
gique continue de faire partie de
cette mouvance, d’autant plus que
l’un des meilleurs joueurs de la
discipline au monde, qui est sous
contrat professionnel, fait partie
de notre club. »
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Le gratin européen à Bruxelles
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Une discipline spectaculaire. ©DR

Un rendez-vous incontour-
nable se tiendra ces samedi
et dimanche au Palais 12. Les
meilleurs clubs européens,
ainsi que le meilleur club
belge et bruxellois « HaVi2 »
seront de la partie.

Un match que les Bruxellois
abordent sans aucune pression
suite aux divers changements ap-
portés à leur équipe. « On est tous
très content de recommencer », ex-
plique le coach. « Maintenant, on
est forcément un peu moins
content, car nous avons pas mal
de joueurs qui ne pourront pas as-
surer la saison avec nous. Les
jeunes du groupe ont eu des op-
portunités d’études à l’étranger et
c’est une super expérience pour
eux, on leur souhaite évidemment

le meilleur. On va donc aller pui-
ser dans les plus jeunes recrues
pour compléter ces départs. »

Créer un groupe
C’est donc avec seulement 8
joueurs que le club de la capitale
se déplacera ce week-end. Un vrai
match de préparation attend donc
les Ucclois qui tenteront de déjà
développer des automatismes face
à un adversaire plutôt inconnu.
« Je sais que cette équipe a beau-
coup de potentiel, mais je n’ai pas
encore pu cerner tout ça. Il y a une
marge de progression énorme et
un travail à fournir colossal. Main-
tenant, c’est un super challenge à
relever et on sent déjà une très
bonne ambiance au sein du
groupe. Je sens réellement qu’il y a
quelque chose à faire ici. Les

joueurs vont apprendre à se
connaître et évidemment, on va
profiter de cette première ren-
contre pour créer des choses. »
C’est donc un nouveau défi qui at-
tend Pascal Lepez, fraîchement dé-
barqué à la tête de cette équipe et
qui devra composer avec un nou-
vel effectif. « Le casting est plutôt
bon et on ressent déjà une vraie
fraternité entre les joueurs. On a
aussi recruté des éléments ca-
pables d’intégrer les jeunes pour
correspondre à la philosophie du
club. Une bonne ambiance facilite
évidemment le travail et les
joueurs seront plus propices à
mouiller le maillot pour leurs co-
équipiers. À titre personnel, je suis
vraiment content de commencer
avec ce club et je suis en pleine
phase de découverte. Ça me

pousse à sortir de ma zone de
confort et c’est super challengeant
et intéressant. »

D’autres matches
au programme
D’autres équipes seront également
sur le front ce week-end pour le
compte de la Ccoupe AWBB.
L’équipe de Régionale 2 du Lin-
thout recevra samedi soir à 20h Es-
neux tandis que deux clubs bra-
bançons wallons seront également
sur les parquets samedi soir. En ef-
fet, Braine-le-Château se rendra à
La Rulles à 20h30 tandis que
Braine 2001 accueillera Spa à
20h45.
Dimanche, le Canter disputera dé-
jà sa deuxième rencontre face à Al-
leur à domicile à 16h.

J.D.

Uccle Europe sans pression
BASKET – COUPE AWBB

Nouveau challenge pour Lepez. ©Schumacker

Uccle Europe aura droit à son
premier déplacement de
l’année ce week-end. Les
hommes de Pascal Lepez
affronteront la Provinciale 1
des Profondeville Sharks
dimanche à 17h.

D
étendu dans son body
language, plus sou-
cieux dans ses paroles.
Le coach du RWDM, pas

spécialement satisfait de la pré-
paration de ses ouailles, n’a pas
fait dans la langue de bois
concernant son groupe. Celui
qui a été désigné comme per-
sonne adéquate pour faire mon-
ter le RWDM en D1A d’ici la fin
de cette saison n’a pas épargné
son noyau – et lui non plus
d’ailleurs – depuis la reprise es-
tivale qu’il ne juge pas convain-
cante. « Je suis le premier fautif
car c’est moi qui donne les en-
traînements avec le staff et qui
compose le noyau en grande par-
tie. Je suis donc le premier en
ligne de front à être visé mais il y
a, bien sûr, les joueurs qui ont
leur part de responsabilité dans
tout ça. Quand tu te fais battre
5-0 face à Ado Den Haag, alors
que tu es censé être bien avancé
dans ta préparation, c’est qu’il y
a un problème. Il n’y a quasi pas
de fond de jeu dans ce que nous
proposons et il n’y a pas encore
cette cohésion de groupe pour le
moment. Et puis il faut que la
sauce prenne car nous avons pas

mal changé de joueurs pour ce
mercato. Beaucoup de gars sont
partis et on les remercie tous
pour ce qu’ils ont fait l’année
dernière. À défaut de ne pas
avoir tout le temps bien joué l’an
passé, ce qui nous a permis de
remporter des matches, c’était
cette cohésion de groupe. Pour le
moment, ce n’est pas encore le
cas. Physiquement et tactique-
ment, il y a de bonnes bases mais
il manque d’autres choses évi-
demment », expliquait d’emblée
l’homme fort à la tête du RWDM
depuis le 7 décembre 2020.

« Cela ne veut pas dire
qu’on ne gagnera pas »
S’il est soucieux de ce qu’il voit
actuellement aux entraîne-
ments, le T1 se veut plus rassu-
rant pour le jour de reprise, à Vir-
ton, vendredi prochain, où les
joueurs du RWDM devront for-
cément obtenir un résultat posi-
tif pour lancer la saison sur de
bonnes bases. « Nous ne serons
pas prêts pour la reprise offi-
cielle à Virton mais cela ne veut
pas dire pour autant qu’on ne
gagnera pas. On doit vraiment
progresser avec ce groupe. Que

ce soit dans le caractère indivi-
duel… et collectif. Je pense que
le groupe manque aussi de fraî-
cheur après cette lourde prépa-
ration qui n’a pas toujours été
évidente au vu de la charge de
travail. Il faudra donc compter
sur une petite période pour souf-
fler », continuait le coach dans
ses explications.

« 4 joueurs de qualité pour
atteindre les objectifs »
En parlant de son groupe, l’an-
cien coach d’OHL prenait des
pincettes. Ce dernier sait qu’il
n’est pas encore complet. Mais il
sait également qu’il devra avoir
des renforts pour être cohérent
en D1B tout au long de l’année.
« Comme je l’ai évoqué précé-
demment, il y a beaucoup de
nouveaux joueurs et il faut donc
que tout le monde prenne ses
marques. C’est normal ce temps
d’adaptation. Ces 13-14 départs
du club durant l’été sont dus au
fait que nous ne pensions pas
pouvoir atteindre les objectifs
(NdlR : être champion) avec le
noyau de l’an dernier. Il y aura
des transferts entrants et le tra-
vail de Julien Gorius est consé-

quent en coulisses. Je sais tout ce
qui se passe… Il nous faut en-
core quatre joueurs de qualité
pour atteindre nos objectifs si-
non cela sera compliqué. Ce qui
me dérange un peu plus, c’est
que certains gars, des cadres, ne
sont pas au sommet de leurs ca-

pacités. Au lieu d’être à 100 %, je
les estime à 50 % », disait l’en-
traîneur avant de ponctuer sur
un message plus positif. « Je dis
tout cela mais je ne suis pas in-
quiet. Je sais que tout arrivera en
temps et en heure à un moment
donné. Que ce soit dans le travail

collectif mais aussi dans le mer-
cato. En tant que coach, on veut
tout le temps que ça soit le plus
vite possible. Je suis confiant. »
Il reste une petite semaine pour
ajuster la mire. Du mieux pos-
sible.
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Vincent Euvrard attend plus. © Belga

Vincent Euvrard a évoqué quelques réticences sur la préparation estivale de son groupe. À quelques jours de l’entame
du championnat, il s’est penché sur le sujet. Petit bilan d’avant reprise.

DIVISION 1B

« Nous ne serons pas
prêts pour la reprise »


